

# Programme de bourses d'études du Club Héritage – Résultats pour 2022

---

Le Club Héritage de Postes Canada est très fier d'offrir un programme de bourses d'études aux personnes à charge de ses membres. Au cours des quatre premières années, nous avons pu aider troisième jeunes gens méritants à atteindre leurs objectifs scolaires. Cette année, la valeur des bourses individuelles est passée de 1 000 à 2 000 \$ chacune, et nous sommes très satisfaits de la réponse reçue. La qualité des candidatures est toujours exceptionnelle, ce qui rend le choix difficile et se résume souvent aux plus petits détails. Nous félicitons les lauréates de 2022 et leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs projets futurs. Ce sont toutes des personnes talentueuses et engagées, qui réussiront certainement dans leurs études et dans la carrière qu'elles auront choisie. L'avenir est entre de bonnes mains, comme en témoigne l'excellence de nos candidates et candidats.

## **Marissa Cox**

Marissa est la petite-fille de Kevin Currie, membre du chapitre Bluenose. Elle participe avec enthousiasme à de nombreuses activités paroissiales et scolaires. Elle travaille comme instructrice de natation et a été tutrice d'un camarade de classe pendant la majeure partie de sa dernière année. Marissa a maintenu une moyenne académique remarquable de 99 % tout au long de ses études secondaires. Lorsque la pandémie a forcé l'annulation de son projet d'exposciences, Marissa a pris l'initiative de contacter l'Université du Cap-Breton pour obtenir de l'aide et des conseils et s'est lancée dans un projet autogéré d'assainissement de l'eau lié aux problèmes d'eau éprouvés dans sa propre école secondaire. Elle a ensuite réalisé un autre projet lié à la culture de la citrouille, en collaboration avec le laboratoire de l'Université, et a publié ses résultats. Grâce à ses recherches et à son activisme, elle a été la lauréate provinciale de la bourse d'études « champion de l'environnement » de la Nouvelle-Écosse. Il ne fait aucun doute que son intelligence et son esprit d'initiative la mèneront loin dans ses études en sciences à l'Université du Cap-Breton. Félicitations, Marissa!



### **Erica Choice**

Erica est la petite-fille de Trudy Choice, membre du chapitre Van-Fraser. La vie d'Erica au secondaire a été bien remplie. Non seulement joue-t-elle à la ringuette, mais elle entraîne et arbitre, en plus de pratiquer plusieurs autres sports. Elle enseigne la religion à de jeunes enfants et est responsable de la pastorale des jeunes de la paroisse. Elle est préfète de l'école, coprésidente du club environnemental, membre du club de débat ainsi que du comité de la santé mentale et du bien-être. Elle joue du piano et a suivi une formation en secourisme et en sécurité

aquatique. Erica a figuré au tableau d'honneur durant toutes ses années de secondaire, elle a maintenu une excellente moyenne scolaire et a reçu une bourse du ministère de l'Éducation de la Colombie-Britannique (District/Authority Scholarship) pour son engagement communautaire, tout en travaillant à temps partiel comme assistante en pharmacie. Ces activités variées rendront certainement la transition vers la vie universitaire à l'Université Simon-Fraser plus facile pour Erica, et nous la félicitons pour ses réalisations à ce jour.

### **Kaleigh Hall**

Kaleigh est la petite-fille de Judith Vanin-Roth, membre du chapitre Van Isle. En lisant le dossier de candidature de Kaleigh, on ne peut qu'être impressionné par la variété de ses activités et son niveau d'implication : présidente du conseil des élèves, membre du club de journalisme, du club vert et du club technique, guitariste pour le groupe de louange de son église (la guitare étant l'un des cinq instruments dont elle joue), responsable de



l'équipement multimédia et technique pour les activités scolaires et la troupe de théâtre, en plus de faire des poids et haltères. Ses succès ont été marqués par diverses récompenses, notamment la médaille de la meilleure élève pour les trois années, la liste d'honneur du directeur pour chacun des semestres et le prix de civisme Grace Chan pour sa participation aux activités scolaires. Kaleigh participe à un certain nombre d'activités bénévoles au sein de la communauté et travaille également à temps partiel. Elle aborde tout ce qu'elle entreprend avec un intérêt et une détermination qui semblent hors du commun pour une personne de son âge, mais qui lui serviront certainement dans ses études à l'Université de Calgary.